

LA RIVIÈRE-DRUGEON



Jean-Michel Petit, porte-drapeau, honoré le 8 mai

C'est en présence d'une foule d'amis que Jean-Michel Petit s'est vu remettre, des mains de Georges Trouttet, président très actif de la section locale des Anciens Combattants, la médaille de porte-drapeau pour ses services rendus durant une dizaine d'années. Émotion, respect et reconnaissance ont ainsi parcouru l'assemblée avec cet espoir (souvent démenti) que les canons se taisent un jour enfin.

Photo ER/L'Est Républicain